

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 14. Juli 1903.)

Das Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten in Cetinje hat den vom 1. August 1903 an gültigen Beitritt von Montenegro zum Übereinkommen betreffend den Austausch von Briefen und Schachteln mit Wertangabe erklärt. Diesem Übereinkommen gehören nunmehr folgende Staaten an: Deutschland und deutsche Schutzgebiete, Argentinische Republik, Britisch Indien und Ceylon, Großbritannien und Irland mit den britischen Kolonien Jamaika, Falkslands-Inseln, Gambien, Hongkong, Lagos, St. Helena, Trinidad, Guyana, Neufundland, Straits-Settlements, Leewards-Inseln, Malta, Mauritius, Seychellen, Sierra-Leone, Goldküste, Grenada, Sta. Lucia, St. Vincent und Süd-Nigeria, ferner Österreich, Ungarn, Belgien, Bosnien, Herzegowina, Brasilien, Bulgarien, Chile, Dänemark und dänische Kolonien, Ägypten, Spanien, Frankreich, französische Kolonien, Italien, Japan, Luxemburg, Norwegen, Niederland, Portugal und portugiesische Kolonien, Rumänien, Rußland, Serbien, Schweden, Schweiz, Tunis, Türkei und Montenegro.

(Vom 21. Juli 1903.)

Dem zum peruanischen Konsul in Genf ernannten Herrn Gabriel Odier wird das Exequatur erteilt.

Die Eröffnung des regelmäßigen Betriebes der Strecken Châtel-St-Denis-Vuadens und Tour-de-Trême-Montbovon der elektrischen Greyerzerbahn wird auf Donnerstag den 23. Juli gestattet.

Wahlen.

(Vom 21. Juli 1903.)

Militärdepartement.

Direktor der Kriegspulverfabrik
in Worblauen:

E. Schenker, zurzeit Chef der
eidg. Munitions- und Pulver-
kontrolle in Thun.

Post- und Eisenbahndepartement.

Postverwaltung.

Postcommis in Lausanne:	Heinrich Cavin, von Vuillens (Waadt), Postcommis in Rolle.
Postcommis in St. Gallen:	Josef Buzzi, von Arzo, Postaspirant in St. Gallen. Fridolin Grünenfelder, von Nieder- urnen, Postaspirant in St. Gallen. Otto Eisenring, von Bichelsee, Postcommis in Zürich.
Postcommis in Bern:	Ernst Boß, von Sigriswil, Post- commis in Zürich.
Postcommis in Monthey:	Georg Moret, von Charrat (Wallis), Postaspirant in Zug.
Posthalter und Briefträger in Matzendorf (Solothurn):	Lukas Kaufmann-Flury, von Mat- zendorf, Landwirt in Matzen- dorf.
Posthalter in Orient:	Valentin Guignard, von Le Lieu (Waadt), Posthalter und Brief- träger in Solliat.



Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1903
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	29
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.07.1903
Date	
Data	
Seite	829-830
Page	
Pagina	
Ref. No	10 020 646

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.